

COMUNICACIONES HOSPITAL HHA



DESDE EL HOSPITAL INSISTEN EN EXTREMAR LOS CUIDADOS Y PREVENCIÓN.

Hospital HHA refuerza las medidas por alza de virus

LLAMADO. *Insisten en el uso de mascarilla para proteger a los más vulnerables.*

Con la llegada de la temporada de otoño e invierno, el Hospital Dr. Hernán Henríquez de Temuco ha visto un aumento en la circulación de virus respiratorios tradicionales, como la influenza y el Virus Respiratorio Sincicial (VRS).

Estos virus, que afectan principalmente a las personas más vulnerables, como niños, adultos mayores y enfermos crónicos, están poniendo en riesgo la salud de muchos pacientes en el Hospital. Por esta razón, la Unidad de Infecciones Intrahospitalarias de la Salud (IAAS) del centro asistencial hizo un llamado a la comunidad para que se siga estrictas medidas preventivas con el fin de proteger a los más vulnerables. El doctor Gonzalo Rivera, jefe de IAAS, pidió a los visitantes que acuden al recinto asistencial que, en caso de presentar síntomas respiratorios como tos, dolor de garganta, con-

gestión nasal o estornudos, eviten acudir a las visitas. "Si se encuentra en esta situación, se solicita ceder el lugar a otro miembro de la familia para evitar la transmisión de virus", dijo y al mismo tiempo agregó que "el hospital ha dispuesto mascarillas para quienes necesitan acudir al centro médico y no cuenten con una, recordando la importancia de usarla correctamente y realizar una higiene adecuada de manos para prevenir el contagio".

El especialista hizo un llamado a la solidaridad de toda la población. "La colaboración de cada persona es esencial para asegurar que el entorno hospitalario sea seguro y para proteger la salud de todos. Mantener estas medidas de prevención y promover la vacunación son pasos importantes hacia un entorno más seguro durante esta temporada de virus respiratorios", concluyó. 